

Bern, 23. Mai 2013

**An ausgewählte Medien**  
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

## **Zweitwohnungen – Bundesgericht bestätigt Volksentscheid**

Die Schweizer Demokraten (SD) begrüßen den Bundesgerichtsentscheid, welcher aussagt, dass die Vorschriften für den Bau von Zweitwohnungen bereits ab dem Datum der Volksabstimmung anzuwenden sind. Insbesondere in diversen schon heute vollends verbetonierten und optisch verschandelten Gebirgsregionen wollte man im vergangenen Jahr noch zahlreiche Baubewilligungen am geltenden Recht vorbeischleusen, was ein klarer Betrug am Stimmbürger darstellt. Viele Gemeinden solcher Kantone weisen eine Quote auf, die weit über den festgeschriebenen 20% liegt. Auch ist eine strikte Kontrolle der Gesetzgebung, basierend auf der klaren Definition des Begriffs „Zweitwohnung“, problemlos möglich. Für die Schweizer Demokraten (SD) hat nun die Umsetzung dieses Entscheids höchste Priorität, sodass anhand der Gesuchsdaten die entsprechenden Bewilligungsverfahren eingestellt und abgeschrieben werden. Ferner sind Berggebiete mit Regulierungsmassnahmen beim Steuerwettbewerb (unter anderem eine Abschaffung der Pauschalbesteuerung) verstärkt zu schützen.

Schweizer Demokraten (SD)  
Adrian Pulver  
SD-Geschäftsführer